



1月 園だより



2025年1月号
社会福祉法人えどがわ
松江おひさま保育園
03-5879-3137

【社会福祉法人えどがわ おひさま保育園保育目標】

- *ありがとうございます*
- *かんじるころ*
- *やってみようのころ*



<2025年 巳年 新年あけまして おめでとうございます!! >

2025年の幕開けです。新年を迎え、また可愛い笑顔が元気に揃いました。家族で旅行に出かけたり、子どもたちとお正月遊びを楽しんだり有意義な時間をたっぷり過ごした事と思います。保育室では、楽しかった休みの話でもちきりです。今年も、子どもたちの主体性を大切に、子どもたちの心に響く保育を心掛けていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、先月の発表会では多くの皆様にご観覧いただきありがとうございました。一つ一つ行事を終えるたびに子どもたちは大きくたくましくなり、大きな自信に繋がっています。これから、進学や進級に向けて準備の時期となりますが、残りの3ヵ月楽しい保育園生活が送れるよう、職員一同連携をとりながら子ども達の成長の一瞬一瞬を見つめ、支え、伸ばし次年度に繋げていきたいと思ひます。令和7年もご家庭と保育園の絆を深めて参りたいと思ひます。

保護者の皆様のご協力、ご理解をどうぞよろしくお願ひ致します。

1・2歳 発表会保護者会について

- 1歳 つくし組 2月7日(金)
- 2歳 たんぽぽ組 2月5日(水)

*保護者会は発表会の前にホールで行います。(午前中)
ご案内を1月上旬に配布致します。



3・4・5歳 保護者会について

- やま組 1月21日(火)
- かぜ組 1月17日(金)
- たいよう組 1月10日(金)

*16:45~17:45に
ホールで行います。



1月の予定	
1	水 元旦
2	木 年始休み
3	金 年始休み
4	土
5	日
6	月
7	火 子育てひろば
8	水 体育あそび3・4・5歳
9	木
10	金 保護者会 5歳
11	土
12	日
13	月 成人の日
14	火
15	水 わくわく献立
16	木
17	金 保護者会 4歳
18	土
19	日
20	月 子育てひろば
21	火 保護者会 3歳
22	水 避難訓練
23	木
24	金 卒園遠足
25	土
26	日
27	月 ライオン 手洗い啓発イベント
28	火
29	水 親子観劇会2日目 5歳(午前の部)
30	木
31	金 誕生日会 誕生日献立

2月の予定	
1	土
2	日
3	月 節分会 節分献立
4	火
5	水 発表会・保護者会 2歳
6	木 おはなしこぼこ
7	金 発表会・保護者会 1歳
8	土
9	日
10	月
11	火 建国記念の日
12	水 体育あそび3・4・5歳 卒園式リハーサル
13	木 子育てひろば
14	金 わくわく献立
15	土 新入園児説明会・健康診断
16	日
17	月 避難訓練
18	火 卒園式リハーサル
19	水 英語遊び 3・4・5歳
20	木
21	金
22	土
23	日 天皇誕生日
24	月 振替休日
25	火 子育てひろば
26	水 体育あそび3・4・5歳
27	木
28	金 誕生日会 誕生日献立

☆発表会☆

12月4日(水)と12月7日(土)に行われた発表会では、子ども達の頑張っている姿や緊張している姿、成長した姿を感じることができた1日となったと思います。アンケートのご協力ありがとうございました。

掲載させていただきます。

- 先生方大変お疲れ様でございます。幼児クラスになってから初めての発表会でした。鈴を鳴らしながら歌を歌ったり、身振り手振りでセリフを発して演じたり、最後は大合唱をしたりと成長をものすごく感じる事が出来ました。成長をものすごく感じる事ができました。また、担任の先生方は本当にやま組さん全員の事を大切に日頃見て頂いていることがわかる演目のチョイスでした！やま組さん全員がとても楽しんでいて本当に素晴らしかったです。平日と土曜日、行く日を選択できたこともとてもありがたかったです。いつもありがとうございます。
- 子どもの成長を感じることが出来、とても感動しました。ありがとうございました。
- 保護者1名で来ていると、思い出に残したい思い(録画)と目でしっかりと見たい気持ちとで少し大変だなあと感じたので園で録画したデータをDVDにさせていただくなどして、希望者には購入していただける制度があれば嬉しいなと思います！
- やま組さん初めての長い演技、孫は張り切ってやっていました。可愛い衣装にニコニコしながら演技している姿がとても可愛かったです。家でもよくセリフを練習していたのが想像できました。先生方ありがとうございました。このクレヨンのおくろくんの絵本を少し前に買ったのですが、この役が自分だよって嬉しそうに話してたのを思い出します。
- 昨年と違って幼児クラスでの初めての発表会、歌をとっても並んだり移動したり、セリフを言ったり一つ一つすべてに成長を感じる事が出来ました。とても堂々としていて、何よりも本人が楽しそうにしている姿が印象的でした。家でも歌ったりして、こうやるんだよと説明してくれたので本番を楽しみにしているのが感じられました。また来年の発表会でさらに成長した姿を見られるのが今から楽しみです。 やま組19回答

- 去年より、一人でセリフを言う事や、配役紹介することなどレベルUPが感じられてよかったと思います。ねこのお面個性が出ていて良かったと思います。
- 本当に素晴らしい発表会、子ども達の頑張る姿に感動しました。先生方も発表会にむけてのご準備等、大変お疲れさまでした。私も幼稚園の時、11匹のねこを発表会で息子と同じねこ役をやったので、とても感慨深く見ていました。普段、家では見せない子どもの成長する姿にただただ嬉しい限りでした。今後も息子たちのご指導、引き続きよろしくお願ひします。ありがとうございました。



- 子どもたちに負担なく配役されていたり、それぞれの見せ場があってとても良かったと思います。最後の配役紹介もみんなかわいく、それぞれの個性が出ていたと思います。とても楽しかったです。
- 1か月前から発表会のことをお家でお話をしました。ずっと楽しみにしており本番の発表会では去年と顔つきが違い、成長した姿に立派になったなあと感じ涙が出ました。楽器を演奏する時は心配していましたが気合の入った小太鼓を叩く姿クラスみんなが協力した演奏、とても素晴らしい発表会でした。もう一回見たいという気持ちになりました。全ての先生たちの全力のご指導のおかげだと思います。本当にありがとうございました。
- 子どもの成長に感動しました。家でもセリフを練習する姿があり本人も楽しく取り組めていました。日々子どもの成長を支えてくださっている先生方に感謝しております。ありがとうございました。 かげ組19回答

- 発表会ありがとうございました。こんなにも素敵な舞台が見れるなんて・・・感動と感激が止まりませんでした。やま組→かげ組を経てのたいよう組。みんなの憧れになる事間違いなしでした。一人一人の役柄が、とても個性にぴったりで誰一人掛けてはいけない、今のたいよう組らしいと思いました。長いセリフ、楽しいお歌、ダンス、効果音、照明、ピアノ、何度練習したのでしょ、あの本番を迎えるのにどれだけの道があったのだろう・・・？そう思いました。私も実は劇団四季が大好きです。ライオンキングは観たことがないので、いつか2人をサプライズで連れて行ってあげたいです。いつも褒めてくださり、はげました下さり、色々なフォローをありがとうございます。すべて娘から聞いてます。
- ライオンキングをやると聞いた日から、とても楽しみにしていました。オープニングから感動！！鳥肌が経ちました。ライオンキングの世界感がうまく再現されていて、子ども達も役になりきりみんな堂々としていてとてもかっこ良かったです。先生方の演出、素晴らしかったです。去年のたいよう組に強い憧れがあったようなので、演じる事が出来、自信がついたと思います。あのセリフ量を覚えた子どもたちがすごい！先生方も大変だったと思います。ありがとうございました。しばらくライオンキングブームが続きそうです。 たいよう組30回答

多数のご意見ご感想ありがとうございました。
皆様のご意見を活かしながら、来年度もより充実した発表会になるよう努めて参ります。